



Prix de la conception hygi nrique des  quipements

 **PROCHAIN RDV :**
RENNES
10-11-12 MARS **2026**

Dossier de candidature
Application form

COMMENT PARTICIPER AU PCH ?

Pour participer au « **Prix de la Conception hygiénique** » (PCH), le candidat doit renvoyer avant le 20/02/2026, par :

- Courriel à france@ehedg.com (vous pouvez utiliser des services comme WeTransfer...)

Les éléments suivants :

- Le dossier de candidature dûment rempli.
- Le règlement du concours signé.
- Le paiement des frais de participation.
- Les informations complémentaires détaillant l'équipement ou la technologie. A minima, le candidat doit fournir des images/ photos, une vidéo ou une animation et une notice d'instructions.

NOTA : nous attirons votre attention sur le fait que les membres du jury ne sont pas forcément familiers avec votre équipement ou votre technologie. Il est donc vivement recommandé de fournir un dossier le plus complet, clair et illustré possible (plan(s), photo(s), schéma(s) de fonctionnement, etc.)

Le dossier peut être rédigé en français ou en anglais. En cas de difficulté, merci de contacter l'organisation du PCH. Vous recevrez un email confirmant la prise en compte de votre candidature.

HOW TO PARTICIPATE TO THE PCH?

To participate to the "Prix de la Conception Hygiénique" (PCH), the applicant must submit before February, 20th 2026, by:

- Email at france@ehedg.com (you may use services such as WeTransfer...)

The following :

- The duly completed application file
- A signed copy of the "PCH" rules
- The fees payment
- The relevant information detailing the equipment of technology. The minimum requirements are pictures, a video or animation, a user manual.

IMPORTANT: : the jury may not be familiar with your equipment or technology. It is therefore highly recommended to submit a clear, comprehensive and well documented presentation.

This form may be filled either in French or in English. For further information, please contact the organization of the PCH. You will receive a confirmation that your application has been registered.



1 INFORMATIONS SUR L'ENTREPRISE / COMPANY DETAILS

Raison sociale / *Company Name* _____

Adresse / *Address* _____

Code postal / *Postcode* _____ Ville / *Town* _____ Pays / *Country* _____

Tél. / *Tel.* _____ Web _____

Personne à contacter / *Company contact* _____

Fonction / *Function* _____ Email _____

2 DESCRIPTIF DE LA SOLUTION PRÉSENTÉE / DESCRIPTION OF THE SOLUTION

Nom de l'équipement / *Equipment name* _____

Votre solution est-elle brevetée / *Is the solution patented* ☐ Oui / *Yes* ☐ Non / *No*

Votre solution est-elle / *Is the solution is* ☐ Une création / *A new solution*
☐ Une amélioration / *An upgrade*

Date de mise à disposition à la vente (fournir un justificatif) ____ / ____ / ____ (JJ/MM/AA / DD/MM/YY)
Date of marketing (provide justification)

Références dans l'industrie / *References in the industry*

Presentation of the solution/ equipment

What is the origin of the solution and how was it developed?



Quelles sont les textes, guides, normes qui ont été utilisés lors de la conception ? Lister précisément les éléments utilisés (ex. : doc. n° 8 EHEDG disponible <https://www.ehedg.org/guidelines-working-groups/guidelines/guidelines/detail/hygienic-design-principles>, extrait(s) du document utilisé)

What tests, guides, standards have been used during the development? List the documents (e.g. doc 8 EHEDG and relevant extracts)

- d'hygiène (nettoyabilité, réduction ou prévention des contaminations...)
- de gains ou d'économies (financier, temps, ressources) ?

- *hygien (cleanability, reduction ot prevention of contaminations),*
- *gain or savings (money, time, ressources)?*

[illegible]